

各党派 新春に抱負を語る!



板橋区議会自由民主党議員団

コロナ禍を乗り越え 持続可能な区政運営を

新年あけましておめでとうございます。
自民党は、これまで新型コロナウイルスに対応に迅速な実施を求め、緊急対策を推し進めてまいりました。
本年の干支は「辛丑」。感染症の猛威を振り払い、区政を前に進めるために、速やかな住民支援、滞りない行政事務、そして確かな財政基盤の構築をめざします。辛を乗り越え、新しい息吹を起すべく、コロナ対策を着実に実施し、持続可能な区政運営に取り組んでまいります。
本年もどうぞよろしくお願いたします。



板橋区議会公明党

区民生活を第一に 行政サービスの充実を

新年明けましておめでとうございます。
年頭にあたりコロナ禍を命がけで働いてくださる医療従事者をはじめエッセンシャルワーカーの皆様により感謝申し上げます。公明党はネットワーク政党として国と東京都と板橋区と連携を図りながら、今後も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策と医療体制の強化に全力で取り組んでまいります。厳しい財政状況の中、区民生活を第一義に高齢者、障がい者など福祉推進、教育の充実、子育て及び中小企業、商店街の支援を図り全力で行政サービスの充実に取り組みまいります。



無所属の会

一人ひとりが輝くまちへ ちいさなことから行動実行!

新年おめでとうございます。
コロナ禍で孤立しやすくなり、社会状況ですが、多世代が共生できる地域社会の実現に向け、頑張ります。
政策決定の場に子ども、若者、女性、障がい者など当事者の参加促進。市民活動でボトムアップのまちづくり。その人らしい暮らしができる介護保険制度の実施。
無所属であることをいかにしながらみなさんのお声を真摯に受け止め、区政へつなげてまいります。



市民クラブ(無所属・社民)

誰一人取り残さないまち 板橋の実現のために

新年おめでとうございます。
新型コロナウイルスの感染拡大により、日常生活の変化を余儀なくされ、格差が広がる中、何が大切か、何を守るのかを改めて思う毎日です。
会派が大切にしてきた「弱者の視点に立つ」ことを新たな一年の初めに思っています。区政の主人である区民の皆様との意見に真摯に耳を傾け、共に歩み、平和と暮らしを支えるまちをつくりたいです。
「誰一人取り残さないまち板橋」のため、頑張ります。



民主クラブ(立憲民主党・国民民主党)

助け合いの政策実行と 財源確保の改革を進めます

新春のお慶びを申し上げます。
さて、昨年はコロナ禍により区民生活に大きな影響がありました。区議会では6回にわたり補正予算を成立させ、区独自の支援策を後押ししてきました。しかし、今後は、税取減が課題です。財源を確保するとともに、お困りの方を支援する政策を実行させるのが政治の責任です。助け合いの心をもった政策と行財政改革を進めます。
本年が穏やかで明るい1年になりますようにお祈りいたします。



日本共産党板橋区議会議員団

「核兵器禁止条約」の批准を ケアに手厚い板橋へ

新年おめでとうございます。
1月22日に「核兵器禁止条約」が発効しました。核兵器は違法なものになりました。被爆者の悲願が果たされたこと、板橋から「日本政府は早期批准を」の声を上げました。
コロナ禍で浮かび上がったことは、長い間続いた「自助・共助」を求める政治によって国民の健康や命が脅かされていることです。
私たちは、板橋区から、ケアに手厚い社会を、人間らしく働ける社会を、子どもたちの学ぶ権利を保障する、新しい社会を求めて今年も頑張ります。よろしくお祈りいたします。



無所属議員

新年明けましておめでとうございます。
これからも皆様をNHK訪問員からお守りしていきます。いつでも相談下さい。

